

Mi ciudad fantástica

Hola voy a presentar mi ciudad : Bussy Saint Georges. Es una pequeña ciudad situada cerca de Paris. Mi escuela secundaria se situa en Bussy Saint Georges.

Al principio la ciudad era muy rural. Habia muchos campos porque los habitantes Vivian del agricultura. Habia unos cientos de habitantes.



Muchos edificios que ahora pertenecen al patrimonio de nuestra ciudad fueron construidos antes del siglo XX. Por ejemplo la granja Génitoy que ahora todavia existe o el palomar.



La granja Génitoy hoy



El palomar

Francia se desarrolló mucho después del siglo XX con las nuevas tecnologías que aparecieron. Hubo una explosión demográfica. Paris no podía contener mas habitantes. Entonces la población se movió hasta la periferia. No hay muchas fotos del siglo XX pero en este periodo la ciudad se transformó mucho. Los comercios se multiplicaron y el numero de habitantes aumentó mucho.



Hoy somos 25 000 habitantes en este pequeña ciudad. Edificios altos sustituyeron los campos y el aspecto de la ciudad cambió totalmente.



Es una ciudad muy moderna y dinámica. Los transportes evolucionaron mucho. Podemos tomar autobuses en todas partes de la ciudad o tomar el tren. Los servicios también evolucionaron. Hoy tenemos muchos doctores o veterinarios por ejemplo. Hay buenos restaurantes y toneladas de actividades como Bussy playa en verano. También tenemos una pista de skate para los pequeños como para las grandes personas. La ciudad incluso tiene su propio Mc Donald !



Bussy playa



La estación de tren





A pesar de esta enorme evolución Bussy guarda muchos espacios verdes, paseos y edificios antiguos haciendo la ciudad muy agradable y moderna sin perder su identidad.

